

## COMMUNIQUE

Poursuivant l'exécution de son programme d'éducation boursière destiné au milieu éducatif, la Bourse de Tunis s'intéresse aux régions. En effet, après Gabès et Mahdia, les équipes de la Bourse se sont déplacés à Sfax le jeudi 9 mai 2013 pour assurer deux animations pédagogiques au profit des étudiants des établissements universitaires suivants :

- Ecole Nationale des Ingénieurs de Sfax
- Institut Supérieur des Etudes Technologiques de Sfax.

Par ailleurs, une deuxième série de conférences ont été tenues le vendredi 10 mai 2013 à l'attention de groupes d'avocats, aux sièges respectifs de la Bourse de Tunis et de l'Ordre National des Avocats de Tunisie. Ces conférences ont porté sur les modalités d'introduction en Bourse et les techniques de financement à travers le marché, notamment l'augmentation de capital et l'émission d'emprunt obligataire.